

BOIS-HÉROULT



UNE JOURNÉE BIEN REMPLIE

Les membres du comité des fêtes de Bois-Héroult avaient concocté un programme bien chargé pour leur fête du village. Le matin, une messe a été dite en l'église du village suivie du partage du verre de l'amitié et du pain bénit. Une vingtaine d'exposants ont débarrassé pour la foire au profit du Téléthon et ont profité avec les chineurs d'une exposition de voitures anciennes. L'après-midi a été agrémenté d'animations et de jeux avec concours de dessin.

Prochain rendez-vous : journée du patrimoine samedi 20 septembre. Soirée avec concert de Rock (groupe : Anyone) dès 19 h. Repas, 10 euros par personne. Sur réservation au 06 47 58 89 39.

SAINT-AIGNAN-SUR-RY



VENTE ET TROC

La foire à tout organisée par le comité des fêtes de Saint-Aignan-sur-Ry a eu lieu dimanche 7 septembre dans le centre du village. Une vingtaine d'exposants sont venus débarrasser et pour la deuxième année, un troc plante a été organisé. L'occasion pour les mains vertes de pouvoir faire connaître des collections de fleurs et de pouvoir en même temps prodiguer quelques conseils.

Prochain rendez-vous : le 15 novembre, soirée raclette. Sur réservation au 06 47 38 27 76.

LONGUERUE

TROIS JOURS DE FÊTES

Les trois jours de fête organisés par les membres de l'ASCL et la municipalité ont connu un réel succès tant par la météo mais aussi par l'affluence. Le vendredi, une messe a été officinée en l'église de Notre-Dame de la Nativité suivie d'un vin d'honneur offert par la municipalité. Le lendemain, a eu lieu une retraite aux flambeaux avec possibilité de se restaurer sur place. Le dernier jour, le dimanche, une foire à tout sur les pelouses de la salle des fêtes avec exposition de motos était installée. Petits et grands se sont amusés avec les nombreux stands et sont repartis avec des présents. Prochain rendez-vous : loto dans la salle des fêtes de Longuerue le 25 octobre.

